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投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          ■路演活动 

□现场参观 □一对一沟通 

□其他  

参与单位名称及人员姓名 长城证券研究所 王志杰、濮阳、吴晓蓉 

德邦证券研究所 杨任重、杨云逍 

华泰证券研究所 龚卿 

东北证券研究所 李遥、许光坦 

东吴证券研究所 王钦扬 

华安证券研究所 王亚琪 

五矿证券研究所 李铭全 

鸿涛资本 田唯一 

上海恒穗资产管理中心 骆华森 

前海基金 尤佳勇、徐奉承 

上海国鸣投资 颜青山 

芳茜投资 何苗 

宁聚投资 缪捷 

谋盛资产 曾恒音 

九核股权投资基金 毛建萍 

冰河资产 金菁 

东北证券 李谣 

九颂山河投资 颜倩 

御厚投资 陈晓曲  

渝和投资 楊华 

万融投资 陈晓楠 

核聚资本 金友志 

启览资产 王龙 

前海鸿富 李健、孙小雅、张帅 

璞智投资 温灵军 

誉华资产管理 王晋圣 



 

明溪资产 李金磊 

恒泰证券 张绍扬 

中金财富 黄逸君 

玖歌投资 李阳、李祎诺、郭飞 

赛伯乐投资 杨明 

匀丰基金 谢鹏 

上海证券通投资 王龙 

蜂投基金 陈正标 

华安证券 苏玉成 

藏峰投资 郑娟 

时间 2021年 05月 10日 

地点 上海市浦东新区商城路 618号良友大厦 B305 室 

上市公司接待人员 

公司董事、副总经理 李明 

公司副总经理、董事会秘书 张召平 

投资者关系经理 李晓明 

记录人 谢建红 

投资者关系活动主要内容

介绍 

一、公司基本情况介绍 

公司成立于 1995年，金属制品领域专业制造商。经过二十

余年技术经验积累，目前拥有预应力钢绞线、镀锌钢丝、

钢绞线、子午轮胎用钢帘线、胶管钢丝、超精细金刚线等

多条产品线，产品广泛应用于汽车轮胎、橡胶软管、电力

电缆、架空电力线、高速铁路、港口、光伏太阳能用硅晶

片切割等行业。 

另外，公司于 2018 年在鄂尔多斯布局有机硅项目，后期随

着有机硅产品的投产，公司将形成以金属制品及化工新材

料为主的双主业发展格局。 

二、公司经营情况介绍 

1.2020年度经营情况 

公司 2020 年度实现营业收入 28.33 亿元，同比减少

16.34%；实现归属于上市公司股东的净利润 1.22亿元，同

比增长 44.15%，扣除非经常性损益的净利润 9,281.17 万

元，同比增长 454.41 万元。业绩增长主要得益于公司加大

各项创新及研发力度，持续优化内部管理，经营效益得以

提升。 

2.2021年一季度经营情况 

2021 年一季度公司实现营业收入 7.33 亿元，同比上升

48.58%；实现归属于上市公司股东的净利润 4,933.59 万



元，同比上升 716.85%；扣非净利润为 4,002.01万元，同

比上升 1,865.51%。业绩增长主要得益于国内新冠疫情得

到有效控制，总体经营环境复苏，公司正常业务恢复常态，

同时，随着公司金刚线产能的逐步释放及其研发效益的稳

步体现，金刚线产品经营效益较去年同期涨幅较大。 

三、问题交流 

Q：有机硅项目最新进展及产品上市后产能情况 

A：内蒙古恒星化学有限公司“年产 12 万吨高性能有机硅

聚合物项目”预计今年下半年投产。目前该项目建设的单

体工程、土建结构基本完成，前期采购的长周期设备陆续

进厂并进行安装调试。结合近期有机硅价格提升，公司希

望能够尽快投产。项目满产后预期年销售额 20亿左右，形

成双主业并行发展格局。 

Q：制造业对原材料和人力成本影响较大，公司现阶段人员

结构和治理结构等在人口红利下降的背景下，如何调整？ 

A：制造业核心竞争回归到成本，原材料占很大部分比重，

也是本次筹划募投项目的初衷。在装备自动化提升和人工

劳动力成本增加的情况下，公司希望通过技术升级和设备

改进，提升效率，减少人工投入成本。 

Q：钢铁企业近期在涨价，原材料上涨，对公司是否会有压

力？ 

A：原材料成本波动一直存在，公司在原材料采购价格不断

变化的市场形势下，一方面，加大存货的管理力度，结合

销售订单情况，使库存量保持在一个较为合理的水平；另

一方面，加大了供应商的开发力度，强化了与供应商的战

略合作，使公司的原材料采购价格更有利于公司的经营。 

Q：如何看待钢帘线未来产品应用的发展趋势？ 

A：目前相关部门正大力推进汽车消费，市场预期后续仍有

一系列促进汽车消费的政策将推出，根据工信部规划意见，

2025 年，中国新能源汽车销量占比需达到 25%左右，钢帘

线未来发展趋势良好。 

Q：募投项目的产品消纳情况 

A：1、公司主攻西南和西北市场，缩短运输半径，降低运

输成本； 

2、产品在扩产、工艺改进的同时，不断丰富产品规格。公



司将坚持以优良的产品质量和服务，使“恒星”品牌在业

内持续享有较高的知名度和美誉度； 

3、公司不断加强人才队伍的培养，与众多优质客户保持稳

定合作关系，加大新客户和新产品的开发力度，以争取更

大的市场空间； 

4、在国家相关政策的支持下，市场需求持续增长，公司采

取顺应行业发展形势经营策略，提高盈利能力和市场竞争

力。 

Q：金刚线价格竞争激烈，在现在的市场环境和美畅的市占

率扩张，公司如何应对？ 

A：公司拥有专业的金刚线产品研发团队，长期专注于金刚

线的研发，通过加快新产品、新技术及新工艺的研发，加

大技术创新成果的转化力度，有力增强了公司的研发及创

新能力，产品工艺技术达到了国内领先水平。我司为行业

内首家推进八线机的厂家，掌握了 40-50 微米金刚线从盘

条到成品的全生产链核心工艺技术，行业内唯一拥有全产

业链技术的金刚线企业（母线拉拔，金刚石微粉镀覆、分

选，金刚线镀覆、设备），可以全方位保证产品质量，更

具成本控制优势。目前我司金刚线产品已达到设计产能，

出货量居于行业前列。未来公司有信心做到行业第一梯队

的水平。 

 


